

Codelco confirma muerte de uno de los mineros atrapados en El Teniente

En un punto de prensa, la cuprífera confirmó el hallazgo de restos humanos durante las labores de rescate.

«En las actividades de rescate (...) hemos encontrado restos de una persona. Las labores de identificación estarán a cargo del fiscal y el Ministerio Público, quienes han determinado personas que se encuentran en el sector», señaló Andrés

La tarde de este sábado, Codelco confirmó la muerte de uno de los trabajadores atrapados en la mina El Teniente, región de O'Higgins.

Music, gerente general de la División El Teniente.

De esta manera aumentan a dos las víctimas fatales por el derrumbe en el yacimiento, registrado la tarde del jueves.

El primero de ellos -y que

fue confirmado por Codelco a pocas horas del incidente- se trató de Paulo Marín Tapia, quien se desempeñaba en el Proyecto Andesita de la División El Teniente y cuyos restos fueron trasladados hasta Illapel, su ciudad natal.

